



Du goût et de la convivialité.

INFORMATIONS pratiques

La grande fête des produits vauclusiens vous attend à Châteauneuf-de-Gadagne avec une nocturne en musique le samedi et le dimanche un concours de cuisine au brasero et un invité de choc, le jeune Danny Khezzar, vedette de l'émission Top Chef. Entrée libre. **Samedi 14 juin de 14h à minuit et dimanche 15 juin de 9h à 19h.**

Parc de l'Arbousière (1360, avenue Voltaire Garcin) à Châteauneuf-de-Gadagne. **Pour venir, pensez au covoiturage.**

www.terroirsenfeteenvaucluse.fr
Suivez-nous sur les réseaux @departementdevaucluse #terroirsenfete



140 producteurs, éleveurs et artisans vauclusiens accueilleront les visiteurs.

14 et 15 juin TERROIRS EN FÊTE au top !

Ils sont si bons, nos produits locaux, qu'il est impossible de n'en retenir qu'un ! C'est pourquoi Terroirs en fête, le grand rendez-vous du goût organisé par le Département de Vaucluse, les célèbre tous ensemble depuis maintenant huit ans. Sous les frondaisons du beau parc de l'Arbousière, à Châteauneuf-de-Gadagne, quelque 140 producteurs, éleveurs et artisans vauclusiens vous régaleront à nouveau les **samedi 14 et dimanche 15 juin**. Avec cette année, en invité d'honneur, le jeune chef Danny Khezzar, qui s'est fait connaître du grand public en participant à plusieurs reprises à l'émission de M6 Top Chef. Aussi doué en cuisine qu'en rap (eh oui !), il ira à la rencontre des visiteurs toute la journée du dimanche en se prêtant volontiers à des séances photos.

Au programme, une nocturne organisée jusqu'à minuit le samedi, histoire de conjuguer bon son et saveurs, des animations pour les enfants, de nombreux animaux d'élevage et pas moins de trois points de restauration, huit food-trucks et un salon des vins et spiritueux. Et bien sûr, sous les tentes animées par le Département et ses partenaires (Chambre d'Agriculture, Chambre de Métiers et d'Artisanat, le réseau Bienvenue à la ferme, Vaucluse Provence Attractivité, la MSA, le Comité de promotion de Vaucluse et la radio Ici Vaucluse) des animations vous seront proposées tout le week-end. Nouveauté de cette édition 2025, un concours de brasero sera organisé en public le dimanche midi, avec six équipes associant chefs étoilés, cuisiniers des collèges, Vauclusiens passionnés de cuisine et personnalités, comme les anciens footballeurs Eric Di Meco et Manuel Amoros ou l'acteur de *Plus belle la vie* Serge Dupire. Show devant !

DANNY khezzar, 29 ANS, S'EST FAIT CONNAÎTRE DU GRAND PUBLIC grâce à l'émission Top Chef, sur M6, DONT IL A ÉTÉ FINALISTE. UNE PERSONNALITÉ QUI DÉCOIFFE à découvrir dimanche 15 juin à Terroirs en fête.

Est-ce que la notoriété apportée par Top Chef vous a changé ?

Non, je suis quelqu'un de très simple, je rigole toujours autant... Je pensais être rappeur mais la vie voulait que je finisse cuisinier. Les deux sont aux antipodes mais le rap me permet toujours de m'échapper des longues heures passées derrière les fourneaux. C'est un métier compliqué, j'avais plein de rêves, plein d'objectifs. A chaque fois que j'ai voulu arrêter, il y a toujours une opportunité qui s'est présentée.

“ JE PENSAIS ÊTRE RAPPEUR mais la vie voulait QUE JE FINISSE CUISINIER ”

Vous êtes le parrain de cette édition 2025. Vous connaissez le département ?

Mes parents sont maintenant à la retraite dans le Vaucluse. Ils sont dans le petit village de Saint-Saturnin-lès-Apt. Quand je suis chez eux, on se promène à Gordes, Roussillon ou L'Isle-sur-la-Sorgue.

Vous avez un beau département ! Je travaille d'ailleurs avec des fournisseurs d'ici, notamment pour les asperges. A chaque fois que je viens, j'arpente les marchés, je rencontre des petits producteurs. Ici, vous êtes gâtés !

C'est quoi votre pêché mignon



Un chef fan du Vaucluse.

vauclusien ?

Les tomates chez vous, c'est quand même autre chose ! Ça a le goût du Sud ! La fraise, magnifique aussi ! Et les melons bien sûr ! Quand ils sont bien craquelés, ils sont pleins de sucre. C'est génial. J'aime bien les faire mariner avec un peu de menthe et les déguster à la maison.

AU BONHEUR des minots

Cette année encore, les enfants seront comblés les 14 et 15 juin dans le parc de l'Arbousière. Terroirs en fête, c'est d'abord l'occasion pour eux de voir, et même souvent de caresser, de nombreux animaux de la ferme, ce qui est toujours un



Une mini-ferme et des jeux XXL.

bonheur pour les petits urbains. De nombreuses animations sont également proposées, à commencer par un grand jeu organisé par le Département à travers le parc, baptisé *Enigmes au potager*, qui leur permettra de gagner des lots. Sans oublier un espace de jeu XXL (à côté de la salle des fêtes), des ateliers sur l'environnement et des balades à poney gratuites.